

町民活動団体紹介 22

より良い地域づくりのため活動をしている団体を紹介しします

団体名 小山地区交通安全協会女性部会野木支部

◆活動内容

1. 交通安全週間街頭啓発活動(春・秋・年末等)
 2. 古河警察署・小山警察署合同キャンペーン
 3. 高齢者ふれあい教室
 4. 町駅伝大会交通整理
 5. きらりフェスタ等のイベント事業
- 1～5等への参加・協力



町民活動とは、営利を目的とせず、社会的な課題の解決に向けて町民が主体となって行う社会貢献活動のことです。

◆活動日 毎月第1月曜日 早朝啓発活動

奇数月：ヤオコー交差点
偶数月：ココス交差点

◆活動場所 野木町内

◆会員数 20名 会員募集中

◆ひとこと 交通事故が起きれば、加害者、被害者いずれも人生が一変してしまいます。常に時間にゆとりを持って、交通ルールの遵守と思いやりのある判断をよろしくお願いします。

・当団体については……問菊池 フミ子 ☎ 0280(57)1478

みなさんも楽しく、元気に町民活動、ボランティア活動に取り組んでみませんか。
ご興味のある方は、ボランティア支援センターきらり館まで、お気軽にお問い合わせください。

・町民活動等については…問ボランティア支援センターきらり館 ☎ 0280(23)1231

広報連絡委員レポート No.417

町「東」の運動公園



広報連絡委員
大森 吉光

今年も早いもので野木駅前には鮮やかなイルミネーションが灯る時季となりました。そんな中、レポート作りをしています。

昨今の状況、情報を鑑みますと、まずはこれ、コロナ禍に触れずにはいられません。ウィズコロナ、ニューノーマルといわれる中、これからどのような生活様式になるのか、ちよいと不安がよぎります。このレポートが広報のぎに掲載されるころには、いい方向になっていることを切に願っています。

さて、私めは野木町ソフトボール協会へ所属するチームで、二十年ソフトボールを楽しんでおり、宣伝を少々、やさしさルールの一部に通称オレンジベースという一塁ベースがあります。

これは一塁側ラインの内外にまたがるベースが、ラインの外側をオレンジ色に、内側を白色になっているベースで、走者は外側オレンジ部を、野手は内側の白を踏むことで交錯プレイを避けることが

できます。このように、いろいろなところにやさしさがあり、だれでも(老若男女)プレーに参加できる競技となっています。

ちなみに、ご時世です、審判はマスク着用、試合開始のキャプテンによる握手はエフタッチで、ここでも予防策を行い、今シーズンも各チームとも楽しく、真剣にリーグ戦をこなす無事オフシーズンとなりました。ただ、年々チーム数が少なくなってきたいますので、参戦いかがでしょうか、チーム募集です。

また、これを行なうグラウンドは、佐川野にある野木町総合運動公園を使用しています。近頃感じています、他のスポーツエリア、公園部も含め以前より利用される方が少なくなっている気がします。

町の東の端っこになりますが、このところ出かけることを控えている方も多いと思います、近くて密を避けられる野外運動に健康維持に、ぜひ、ブラリと総合運動公園の活用を考えてみてはいかがでしょうか。

